

ses livres aussi bien que dans ses feuilletons, Madame Lavergne, puriste consommé pour le style, profondément imprègné de l'esprit chrétien a toujours en vue un objet élevé et qu'elle n'écrit très bien que pour faire beaucoup de bien.

Toutes ses œuvres, sont à lire. Nous voudrions les voir au complet dans nos bibliothèques paroissiales pour être mises surtout à la disposition des mères de famille.

\* \* \*

Madame Lavergne, ardente royaliste, qui avait mis toutes ses confiances pour l'avenir de sa patrie, dans le comte de Chambord éprouva à la mort de ce prince une douleur si profonde que sa santé en fut irrémédiablement atteinte. Après une maladie assez longue, supportée avec le courage, la résignation d'une sainte, elle s'éteignit le 16 mars 1886, à l'âge de 63 ans.

---

## LES PROCESSIONS JUBILAIRES

(De *L'Ami du clergé*)

---

**QUESTION.** — Vous rendriez service à plusieurs en précisant les raisons et les autorités qui prouvent que le Jubilé fait processionnellement requiert des emblèmes religieux. La décision récente